

RP-BW Stuttgart Presse Pressemitteilungen

In eigener Sache - Stefanie Paprotka verstärkt Team der Pressestelle im Regierungspräsidiu

- Teilen
- Drucken
- Als PDF speichern

Zurück zur Übersicht

Pressemitteilung

In eigener Sache - Stefanie Paprotka verstärkt Team der Pressestelle im Regierungspräsidium

21.01.2019

Stefanie Paprotka verstärkt seit Mitte des Monats das Team der Pressestelle des Regierungspräsidiums. Die Medien- und Kommunikationswissenschaftlerin ist als Pressesprecherin Nachfolgerin von Katja Lumpp, die in die Pressestelle des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau wechselt. Zum Presseteam gehören außerdem die Pressereferentinnen Désirée Bodesheim und Sonja Hettich sowie Melin Güler, Assistentin in der Pressestelle.

Pressekontakte hatte Stefanie Paprotka bereits in vorherigen Funktionen als Pressereferentin beim Ministerium für Ländlichen Raum und Verbraucherschutz sowie bei der IHK Region Stuttgart. Stefanie Paprotka hat Medien- und Kommunikationsmanagement studiert und war nach ihrem Studium in verschiedenen Presseabteilungen in der freien Wirtschaft tätig.

Kategorie:

Abteilung 1